
令和 5年度 第 1回小山市総合教育会議 会議録 

１ 開催日時 令和 5年 12月 14日（水）午後２時３0分～午後３時３０分 

２ 開催場所 小山市役所５階教育委員会室 

３ 会議の組織人数 ７人 

４ 出欠状況 ７人 

５ 事務局出席者 総務部長 坪野谷 統勇 

教育部長 上野 信茂 

行政総務課長 金澤 雄大 

教育総務課長 田熊 明子 

学校教育課長 池田 道夫 

生涯学習課長 渡邉 正樹 

教育総務課課長補佐 山内 俊和 

6 議題 協議事項 

（１）学校施設・設備の整備について 

（２）放課後の子どもの居場所について 

7 会議の公開・非公開の区

分 

（１）公開 

（２）公開 

8 会議の概要 

 ※発言要旨 

（１）教育総務課長より、雨漏り・外壁工事およびトイレ等学校設

備について、工事の進捗状況や今後の工事の計画を説明。 

（委員） 

・外壁の工事が未実施のところが多く感じるが、いつ頃着手予

定か。 

・東城南小の体育館がハウリングしてしまい、児童に健康被害

が出ている。 

・洋式トイレの整備は引き続き行ってほしい。屋上の防水改修と

外壁関係は予算がつかないと難しいと思うが、最終的には予防

をしていかないといけないと思う。 

・庇がなく雨で外壁のコンクリートが汚れてしまうため、対策を

検討してもらいたい。 

・今年度は暑かったため、調理実習室等が暑くて使用できない

という事もあった。特別教室への空調整備も検討してもらいた

い。 

（事務局） 

・雨漏りの工事を先に行っている。外壁工事についても順次行

っていきたい。 

・体育館がハウリングしてしまう件については、専門家から提言

をいただき、調整を行っているところ。定期的な調整が必要。 

 



（２）生涯学習課長より、学童保育クラブと放課後子どもクラブを

一体化で運営し、保護者の就労状況等に関わらず希望する全

ての児童に安全安心で、学びのきっかけとなる多様な体験活動

を提供する居場所づくりの検討を進めている旨を説明。 

（委員） 

・学童の職員が不足している。学童への支援・補助をもっと手厚

くしてもらいたい。 

・こどもの居場所を統一して行うのはよいと思うが、学童と放課

後教室では目的が違うと思う。課題はたくさんあるので、すぐに

統合するのは難しいと思う。委員会等で慎重に進めていった方

がよい。 

（事務局） 

・いくつかの地区の放課後こども教室を今後確認に行く予定。

学校の施設を使わせてもらうとなると、学校との調整も必要に

なってくる。時間をかけて検討していきたい。 

9 報告事項 ・部活動の地域クラブ移行について 

 

10 その他 特になし 

 


